

GUIDE D'INSTALLATION

INSTALLATION GUIDE

ENTREPOSAGE :

- Conserver le revêtement dans un endroit sec et aéré. Éviter tout contact direct avec le sol.
- Éviter d'entreposer le produit sur une trop longue période afin d'éviter tous changements dimensionnels sur le produit.
- Couvrir le revêtement sec afin d'obtenir une barrière contre l'humidité.
- Favoriser un entreposage dans un endroit ayant des caractéristiques similaires au lieu d'installation.

OUTILS NÉCESSAIRES

- Clous de finition, 18 gauge
- Cloueuse de finition
- Ruban à mesurer
- Niveau
- Scie à onglets
- Banc de scie
- Colle à construction du type PL
- Fusil de distribution pour colle

INFOS SUPPLÉMENTAIRES

- Installation extérieure: Non
- Essence: Espèces mélangées

- Lors de l'achat du produit, prévoir 10% de perte pour les coupes.

PRÉPARATION DE LA SURFACE

- Assurez-vous avant de commencer que les exigences du code du bâtiment et celles de votre région sont respectées
- S'assurer que la surface d'application est bien sèche et qu'il n'y a pas présence de signes d'humidité.
- L'acheteur a la responsabilité d'inspecter le produit avant l'installation.
- Si l'acheteur constate que la couleur ou que le produit présente des imperfections non désiré pour ce type de produit, il ne doit pas l'installer.
- Veuillez noter qu'à prime à bord, ce produit utilise un bois de grade rustique qui peut contenir des caractéristiques naturelles du bois.
- Une fois le produit installé, celui-ci est considéré accepté par l'acheteur.
- Le client doit s'assurer que le produit acheté est adapté pour le type d'utilisation souhaitée.

OPTION 1 – COLLÉ SUR CLOISONS SÈCHES.

ÉTAPE 1 : Tirez une ligne horizontale à ½" (1.27 cm) à partir de votre plancher. Assurez-vous que la ligne est parfaitement horizontale. Celle-ci constituera le point de départ de l'installation.

ÉTAPE 2 : Appliquer un cordon de colle à ½" (1.27 cm) sur tout le pourtour du dos de votre planche.

ÉTAPE 3 : Fixer la planche avec le côté femelle vers le bas à l'aide de clous 18 gauge. Clouer sur la languette et dans la section femelle pour une finition sans clous apparents.

ÉTAPE 4 : Répéter les étapes 2 et 3 sur la surface désirée. Alternier les joints verticaux entre les planches à chaque rang.

OPTION 2 – FIXATION SUR LATTAGE DE BOIS

ÉTAPE 1 : Pour une application verticale, fixer le lattage de bois à l'horizontale sur le mur. Assurez-vous que les lattes de bois sont bien fixés dans les montants du mur.

Pour une application horizontale, fixer le lattage de bois à la verticale sur le mur. Assurez-vous que les lattes de bois sont bien fixés dans les montants du mur.

ÉTAPE 2 : Tirez une ligne horizontale à ½" (1.27 cm) à partir de votre plancher. Assurez-vous que la ligne est parfaitement

horizontale. Celle-ci constituera le point de départ de l'installation.

ÉTAPE 3 : Fixer la planche avec le côté femelle vers le bas à l'aide de clous 18 gauge. Clouer sur la languette et dans la section femelle pour une finition sans clous apparents.

ÉTAPE 4 : Répéter l'étape 3 sur la surface désirée. Alternier les joints verticaux entre les planches à chaque rang.

GUIDE D'INSTALLATION

INSTALLATION GUIDE

STORAGE :

- Store siding in a dry and ventilated place. Avoid direct contact with the ground
- Do not store the siding for a long period to avoid shrinkage of the wood dimensions
- Cover the dry siding to provide a moisture barrier
- Choose a storage place with similar characteristics to the installation site

TOOLS

- Finishing Nails, 18 ga
- Finishing gun
- Tape measurer
- Level
- Miter Saw
- Table saw
- Construction glue PL
- Glue Gun

ADDITIONAL INFO

- Outside installation: No
- Species: Mixed species

- When purchasing the product, allow 10% loss for cuts.

SURFACE PREPARATIONS

- Make sure before starting that the requirements of the building code and those of your region are met
- Make sure the application surface is dry without moisture
- The buyer is responsible for inspecting the product prior to the installation.
- If the buyer finds that the color or the product has imperfections that are not desired for this type of product, he should not install it.
- This product is made from rustic grade wood and may show natural wood characteristic.
- When the product is installed, the product will be considered accepted
- The customer must ensure that the product purchased is suitable for the type of use desired.

OPTION 1 – GLUED ON DRYWALL

STEP 1 : Draw a horizontal line ½ "(1.27 cm) from your floor. Make sure the line is perfectly horizontal. This will be the starting point for the installation.

STEP 2 : Apply a ½ "(1.27 cm) bead of glue all around the edge of the back of your board

STEP 3 : Fix the board with the locking leg down using the nails 18 gauge. Nail on the locking leg and in the lock part for a finished look without nails.

STEP 4 : Repeat steps 2 and 3 on the desired surface. Alternate vertical joints between planks on each row.

OPTION 2 – FIXED ON FRAMING LUMBER

STEP 1 : For vertical application, fasten the wood slats horizontally to the wall. Make sure the wood slats are securely fastened into the wall studs.

For horizontal application, fasten the wood slats vertically to the wall. Make sure the wood slats are securely fastened into the wall studs

STEP 2 : Draw a horizontal line ½ "(1.27 cm) from your floor. Make sure the line is perfectly horizontal. This will be the starting point for the installation.

STEP 3 : Fix the board with the locking leg down using the nails 18 gauge. Nail on the locking leg and in the lock part for a finished look without nails.

STEP 4 : Repeat steps 2 and 3 on the desired surface. Alternate vertical joints between planks on each row.